

Der Gesamtvorstand stellt den Antrag gemäß der § 6 Ziff. 4 Punkt 6 der Satzung und Ziff. 2 der Ehrenordnung, dass die Delegiertenversammlung in seiner Sitzung am 20.11.2021 beschließen möge,

Gartenfreund Rolf Heide die Ehrenmitgliedschaft des Landesverbandes der Gartenfreunde Bremen e. V. zu verleihen.

Begründung:

Gartenfreund Rolf Heide, ist Kleingärtner aus Überzeugung und seit 1974 im Verein der Gartenfreunde Am Mittelwischweg e. V. Er bekleidet dort seit dem 01. April 1996 das Amt des Vorsitzenden.

Seit Juli 2014 hat er dort die Position des stellv. Leiters der IG-Gröpelingen/Oslebshausen inne und seit April 2017 als dessen Leiter.

Rolf Heide ist seit über 10 Jahren im Stadtteilbeirat im Bremer Westen und engagiert sich dort sehr erfolgreich für die dort ansässigen Kleingärtnervereine. Diese profitieren von seinem politischen Einfluss, der weit über den Stadtteilbeirat hinausreicht. Rolf Heide ist ein vorbildlicher Netzwerker mit einer ausgeprägten Empathie für andere.

Sein Einsatz geht jedoch weit darüber hinaus und hat im Stadtteil und auf Verbandsebene deutlich Spuren hinterlassen. Dazu zählen die Erweiterung des Wegenetzes, die Ökologisierung von Teilbereichen der Anlage zum Beispiel durch Biotope, Entsiegelungsmaßnahmen, Grabenrenaturierung aber auch durch die Teilnahme am Lerngartennetzwerk seit 17 Jahren.

Das Bremer Kleingartenwesen hat ihm viel zu verdanken. Das soll in der Ehrenmitgliedschaft zum Ausdruck kommen.

Gesamtvorstandssitzung am 14.09.2021.